

Désengagement des services de l'état en milieu rural

Partout en France, les décisions tendent à fermer définitivement les bureaux de poste et d'autres services de l'état. Le groupe La Poste rompt ainsi ses engagements contractuels de présence de proximité au service de la cohésion territoriale et sociale, ses engagements en matière d'aménagement du territoire et d'accessibilité bancaire et elle délaisse toutes les populations rurales.

Malheureusement, ce sont les communes qui continuent à œuvrer pour garantir un égal accès aux services essentiels. Les agences postales communales se sont d'ailleurs multipliées au fil des années, comme celle de Lecelles.

Vous comprendrez que mes convictions et mes engagements pour la défense d'une stricte égalité des citoyens m'ont conduit à m'abstenir sur le renouvellement de la convention avec La poste : **OUI** à une Poste avec son distributeur, **NON** à une agence postale et un distributeur dissocié financés par nos impôts locaux.

Néanmoins je ne remets absolument pas en cause le travail effectué et la nécessité d'avoir une poste à Lecelles.

Sébastien Drappier, liste Un Nouvel Horizon pour Lecelles.